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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Ist das Kanalsystem in der Vegesacker Straße nicht tief genug verlegt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wann wurde das Kanalsystem in der Vegesacker Straße verlegt? 
 

Wie oft wurde seit Verlegung des Kanalsystems in der Vegesacker 
Straße Wasser in die anliegenden Seitenstraßen der Vegesacker 
Straße gedrückt? 

 
Wann und von wem wurde geprüft, ob das Kanalsystem ordnungs-
gemäß verlegt worden ist und zu welchen Ergebnissen kommt die 
Überprüfung? 

 
Kerstin Eckardt, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


